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Серьезная победа сил мира
В ЧЕРА весь мир облетело ра

достное известие о том, что 
в результате усилий участников 
Женевского совещания Минист
ров Иностранных Дел достигнута 
основная цель этого совещания: 
задача восстановления мира в 
Индо-Китае успешно решена. 
Как указал в своем заявлении на 
заключительном заседании В. М. 
Молотов, «принятые на совещании 
соглашения, основанные на при
знании национальных прав наро
дов Индо-Китая и учитывающие 
интересы Франции, нельзя рас
сматривать иначе, как серьезную 
победу сил мира, как крупный 
шаг на пути к ослаблению напря
женности в международных отно
шениях».

Подписанные в Женеве согла
шения о прекращении военных 
действий во Вьетнаме, Лаосе и 
Камбодже кладут конец продол
жавшейся восемь лет кровопро
литной войне и означают важный 
успех национально-освободитель
ной борьбы народов Индо-Китая, 
открывают перед этими народами 
возможности экономического и 
культурного подъема в условиях 
мирной обстановки и создают ос
нову для развития дружественно
го сотрудничества между ними и 
Францией.

Особое значение имеет соглаше
ние о восстановлении мира во 
Вьетнаме. Исход восьмилетней 
войны в этой стране с новой си
лой подтвердил мудрые ленинские 
слова о том, что никогда не побе
дят того народа, в котором рабо
чие и крестьяне, в большинстве 
своем узнали, почувствовали и 
увидели, что они отстаивают свою 
власть — власть трудящихся, что 
они отстаивают то дело, победа 
которого обеспечит им и их детям 
возможность пользоваться всеми 
благами культуры, вцеми создани
ями человеческого труда.

Завоевав свою свободу и неза
висимость в боях против япон
ских захватчиков, народ Вьетнама 
создал свою демократическую рес
публику и встал стеной против 
предпринятых в 1946 году фран
цузским правительством попыток 
восстановить колониальный режим 
на его земле. Все атаки француз
ского’ экспедиционного корпуса, во
оруженного американской военной 
техникой, не смогли сломить со
противление вьетнамского народа, 
знающего, за что он борется. Пле
чом к плечу с народом Вьетнама 
боролись за свою свободу и не
зависимость народы Лаоса и Кам
боджи.

Достигнутое ныне соглашение, в 
соответствии с которым Франция 
заявила о готовности вывести 
свои войска из всех трех госу
дарств Индо-Китая, а также о том, 
что она при урегулировании всех 
проблем, связанных с восстанов
лением и укреплением мира в 
Камбодже, Лаосе и Вьетнаме, бу
дет основываться на соблюдении 
независимости и суверенитета, 
единства и территориальной це
лостности этих трех государств, 
является убедительным свидетель
ством победы, одержанной наро
дами Индо-Китая в национально- 
освободительной борьбе. В своих 
отношениях с Камбоджей, Лаосом 
и Вьетнамом каждый из участни
ков Женевского совещания обя
зуется уважать суверенитет, не
зависимость, единство и террито
риальную целостность этих госу
дарств и воздерживаться от вся
кого вмешательства в их внутрен
ние дела.

Важное значение имеет достиг
нутое в Женеве соглашение о том, 
что во Вьетнаме в течение июля 
1956 года будут проведены всеоб
щие свободные выборы, на основе 
которых будет осуществлено на
циональное объединение в услови

ях мира и в соответствии с на
циональными интересами всего 
вьетнамского народа. Временная 
демаркационная черта между се
верной и южной частями Вьетна
ма тем самым будет ликвидиро
вана.

Назначение точно определенно- 
* го срока всеобщих выборов во 

Вьетнаме имеет огромное полити
ческое значение. Известно, что 
это решение было принято в ре
зультате длительной и упорной 
борьбы представителей СССР, 
КНР и Демократической Респуб
лики Вьетнам. Американские аг
рессивные круги, стремившиеся 
окончательно расколоть Вьетнам, 
потерпели поражение.

Принято решение о проведении 
всеобщих свободных выборов 
также в Лаосе и Камбодже. Ны
нешние правительства этих стран 
обязались принять меры, дающие 
возможность всем гражданам за
нять свое место в национальном 
сообществе, в частности, участвуя 
во всеобщих выборах, которые бу
дут проведены в течение 1955 го
да путем тайного голосования в 
условиях соблюдения основных 
свобод.

Соглашениями предусмотрены 
необходимые меры к тому, чтобы 
предотвратить использование тер
ритории стран Индо-Китая в аг
рессивных целях. Соглашением о

ли поражение попытки «американ
ской дипломатии помешать уча
стию представителя стран демо
кратического лагеря в осуществ
лении контроля над соблюдением 
условий восстановления мира в 
Индо-Китае.

Подписанные вчера в Женеве 
соглашения имеют важное значе
ние для народов Азии, где поту
шен еще один очаг войны. Вместе 
с тем они означают новый крупный 
шаг по пути укрепления мира и 
развития международного сотруд
ничества. Достижение этих согла
шений является победой всего ми
ролюбивого лагеря. Они отвечают 
чаяниям всего человечества, 
желающего жить в мире. Вот по
чему народы всего мира сегодня 
от души приветствуют достигну
тый в Женеве успех.

С особым подъемом встретили 
весть об этом успехе народы Ин- 
до-Китая и Франции. Воля этих 
народов к миру оказала огромное 
влияние на ход переговоров. 
Нельзя не вспомнить в этой связи 
о том вкладе, какой был внесен 
делегациями Демократической 
Республики Вьетнам и Франции в 
преодоление трудностей, которые 
встретило совещание. То обстоя
тельство, что переговоры дали воз
можность достичь лучшего взаимо
понимания и что была проявлена 
добрая воля обеими заинтересо-

прекращении военных действии во ванными сторонами, имело важ- 
Вьетнаме предусмотрено запреще- | нейшее значение. Ныне восстанов- 
ние ввоза во Вьетнам иноетран- \ ление мира на почетных условиях 
ных войск и иностранного военно- 1 для обеих стород создает осдову 
го персонала, а также всякого | для установления новых, действи- 
оружия и боеприпасов. С момента ] тельно дружественных отношений
вступления в силу этого соглаше
ния запрещается на всей террито
рии Вьетнама создавать новые 
военные базы. Обе стороны обяза- 

; лись следить за тем, чтобы зоны, 
| которые им отводятся, не входили 
I ни в какой военный союз и чтобы 
1 они не были использованы для 
возобновления военных действий 
или поставлены на службу агрес
сивной политике.

В то же время правительства 
Лаоса и Камбоджи выступили с 
заявлениями, В силу которых они 
не присоединятся к каким-либо 
соглашениям с другими государст
вами, если в этих соглашениях со
держится обязательство участия в 
военном союзе, не соответствую
щее принципам Устава ООН или 
принципам соглашения о прекра
щении военных действий, или обя
зательство об организации баз для 
военных сил иностранных держав 
на камбоджийской или лаосской 
территории.

В связи с этим Чжоу Эньтлай в 
своем заявлении 21 июля указал:

между их странами.
Восстановление мира в Индо- 

Китае в то же время означает но
вый этап в развитии борьбы за 
нормализацию международных от
ношений во всем мире. Эта победа 
миролюбивых народов находится 
в тесной и неразрывной связи с 
предпринятыми ранее усилиями 
миролюбивого лагеря, направлен
ными на укрепление мира после 
второй мировой войны.

Эффективным началом урегу
лирования наиболее острых меж
дународных проблем путем пере
говоров явилось прекращение вой
ны в Корее, достигнутое благода
ря усилиям СССР, Китайской 
Народной Республики и Корей
ской Народно - Демократической 
Республики. Достижение соглаше
ния по этому вопросу открыло 
путь к созыву совещаний предста
вителей великих держав с целью 
урегулирования других назревших 
проблем. Совещание СССР, США, 
Англии и Франции в Берлине спо
собствовало выяснению ряда меж

«Мы принимаем к сведению, что | дународных вопросов и проложи- 
после прекращения военных дей-1 ло путь к созыву нового междуна- 
ствий три государства Индо-Ки- * родного совещания в Женеве, в

‘ котором впервые за последние го
ды приняли участие представите
ли всех великих держав: Франции, 
Великобритании, Соединенных 
Штатов Америки, Китайской На
родной Республики и Советского 
Союза.

Ныне достижение соглашения 
по индо-китайскому вопросу от
крывает путь к решению других 
неурегулированных международ
ных проблем. Известно, например, 
что мирное урегулирование в Ко
рее все еще не завершено1, так 
как этому помешали в Женеве 
представители стран, участвовав
ших в агрессии против КНДР, и 
прежде всего этому помешала де
легация США. Но общественность 
не мирится с таким положением, 
когда корейский вопрос остается 
неурегулированным, и требует, 
чтобы заинтересованные государ
ства продолжали поиски путей сI 
целью возобновления прерванных 
переговоров. Игнорировать эти на
стойчивые требования широких 
общественных кругов невозможно,

тая не будут принимать участия 
в каких-либо военных союзах и 
на их территории не будет допу
щено создание военных баз любо
го иностранного государства».

Эти обязательства наносят 
удар по планам американских аг
рессивных кругов, которые рас
считывали включить южную часть 
Вьетнама, Лаоса и Камбоджи в 
агрессивный пакт и создать на их 
территории военные базы, наце
ленные против стран демократи
ческого лагеря.

Следует подчеркнуть также 
значение соглашения, достигнуто
го относительно организации конт
роля над соблюдением условий 
восстановления мира в И н доки 
тае, Ответственность за выполне
ние соглашения о прекращении 
военных действий возлагается на 
стороны. Наблюдение и контроль 
за этим выполнением обеспечива
ются международной комиссией 
в составе представителей Индии, 
Польской Народной Республики и 
Канады. Таким образом, потерпе-

тем более теперь, когда восстанов
ление мира в Индо-Китае с силой 
продемонстрировало возможность 
достижения соглашений по самым 
острым спорным вопросам.

Ждут своего урегулирования и 
другие важнейшие международ
ные проблемы в Азии и в Европе. 
Широкие общественные круги во 
всем мире настойчиво требуют 
прекращения пресловутой «холод
ной войны», проводимой американ
ской дипломатией, и восстановле
ния нормальных отношений между 
всеми народами. Теперь уже всем 
ясен провал попыток правящих 
кругов США навязать свою волю 
всем остальным странам, всем 
ясно, что, упорствуя в проведении 
обанкротившейся политики «с по
зиции силы», США могут лишь 
окончательно зайти в тупик и ока
заться в состоянии изоляции.

С другой стороны, успех, до
стигнутый Женевским совещани
ем, способствует дальнейшему 
укреплению авторитета стран де
мократического лагеря, последова
тельно борющихся за укрепление 
мира и международного сотруд
ничества на основе уважения сво
боды и независимости всех наро
дов, как больших, так и малых. 
Как никогда высок сейчас во всем 
мире престиж СССР, в котором 
народы видят знаменосца мира. 
Как никогда стало ясно сейчас то 
большое положительное значе
ние, которое имеет участие Китай
ской Народной Республики в раз- 

( решении назревших международ
ных проблем.

Ход дел на Женевском совеща
нии показал, что те искусственные 
преграды, которые воздвигаются 
агрессивными кругами некоторых 
государств на пути участия Китая в 
разрешении международных проб
лем, сметаются самой жизнью. Те
перь всем ясно банкротство по
пыток американской дипломатии 
помешать китайскому народу вый
ти на международную арену и за
нять принадлежащее ему по пра
ву место в ряду великих держав.

Народы требуют, чтобы Китай 
занял свое законное место в ООН, 
и он займет его, как бы ни про
тивились этому некоторые твердо
лобые американские политиканы,

связанные материальными интере
сами с окопавшейся на оккупиро
ванном США острове Тайвань 
кликой Чан Кай-ши. В противном 
случае ООН была бы не в состоя
нии выполнять задачи, возложен
ные на нее Уставом.

Итак, Женевское совещание по
казало, что путь переговоров меж
ду заинтересованными государст
вами может дать при определен
ных условиях результаты, отвеча
ющие интересам народов, интере
сам укрепления всеобщего мира 
Было бы неправильным, однако, 
полагать, что трудности, стоящие 
на пути к урегулированию остаю
щихся нерешенными спорных во
просов современного международ
ного положения, уже преодолены. 
Враги мира, потерпевшие пораже
ние в Женеве, прилагают все уси
лия к тому, чтобы ослабить влия
ние принятых решений на между
народную обстановку. Нельзя, на
пример, пройти мимо продолжаю
щихся усилий американской дип
ломатии, направленных на скола
чивание агрессивного блока в Юго- 
Восточной Азии.

В этих условиях все друзья ми
ра должны проявлять высокую 
бдительность, следить за происка
ми поджигателей войны и проти
вопоставлять им свою непоколеби
мую волю к укреплению мира и 
международной безопасности.

Советские люди вместе со всем 
миролюбивым человечеством вы
ражают сегодня свое удовлетво
рение важными результатами Ж е
невского совещания. Они привет
ствуют эти результаты, видя в них 
победу последовательной миролю
бивой внешней политики Совет
ского Союза, Китайской Народной 
Республики и всего демократиче
ского лагеря. Они шлют свой при
вет свободолюбивым народам Ин
до-Китая, завоевавшим свою на
циональную независимость в 
упорной борьбе. Они желают на
родам Индо-Китая и Франции 
развивать и укреплять мирные от
ношения, установленные вопреки 
проискам американских империа
листов.

(Передовая «Правды» 
за 22 июля).

Первый хлеб — государству
С каждым днем колхозы Сыз- 

ранского района наращивают тем
пы сдачи хлеба государству. На 
Сызранский заготовительный пункт 
непрерывным потоком поступает 
зерно нового урожая. Впереди по 
хлебосдаче идут колхозы: имени 
Жданова, сдавший 1125 центне
ров зерна, имени Степана Рази
на — 658 центнеров, имени Кага
новича — 672 центнера и имени 
Маленкова — 478 центнеров.

Успешно справляются с вывоз
кой зерна шоферы Кашпирского 
рудоуправления тт. Губкин и Д е
нисов, базы «Главтекстиль» тов. 
Мошков, завода «Шеврохром»

тов. Никитин, деревообделочного 
комбината тов. Кремов и другие. 
Они делают по шесть рейсов 
в день.

Приемка зерна на пункте «За- 
готзерно» производится круглосу
точно. Заведующие складами 
тт. Шмонин, Дмитриев и Черем- 
шанцева обеспечивают своевре
менную его приемку. Быстро про
изводят анализ зерна лаборантки 
тт. Савельева, Лазарева, Касимо
ва и визировщица тов. Дмитриева.

А. Кочетков,
секретарь партбюро заготпункта 

«Заготзерно».

Навстречу Дню Военно-Морского 
Флота СССР

На всех предприятиях и в уч
реждениях города сейчас, в связи 
с приближением традиционного 
народного праздника—Дня Воен
но-Морского Флота СССР, прово
дятся доклады и беседы о славной 
истории русского флота, о герои
ческих подвигах советских моря
ков в дни Великой Отечественной 
войны, о Дне Военно-Морского 
Флота СССР и т. д.

* * *
Днем 25 июля на Волге состоят

ся массовые состязания досаафов
цев и членов морского клуба по

гребле, катанья на катере по марш
руту Кашпир—Батраки.

Вечером в зеленом театре парка 
культуры и отдыха имени Сталина 
состоится торжественное заседа
ние, посвященное Дню Военно- 
Морского Флота СССР.

После заседания — концерт ху
дожественной самодеятельности. 9 

* * *
В связи с празднованием Дня 

Военно - Морского Флота СССР, 
в морском клубе ДОСААФ орга
низуется выставка морских моде
лей и техники.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Больше внимания воспитанию коммунистов 
на партийных поручениях

I

I

В первичной парторганизация ] 
нефтепромысла № 1 недавно со
стоялось отчетно-выборное пар
тийное собрание.

Докладчик —  секретарь парт
бюро тов. Романов и выступав
шие коммунисты обмечали, что 
парторганизация проделала зна
чительную работу по мобилиза
ции коллектива нефтепромысла 
на выполнение производственно
го плана.

Государственный план по до
быче нефти как в 1953 году, 
так и за шесть месяцев 1954 
года коллективом нефтепромысла 
перевыполнен:, достигнуто повы
шение производительности труда 
и снижение себестоимости добы
чи нефти.

Коммунисты также отмечали, 
что партбюро добилось некоторо
го улучшения партийно-органи- 
зационной и партийно-политиче
ской работы.

Вместе с тем выступавшие 
резко критиковали партбюро за 
недостатки в работе по Боепита
нию членов и кандидатов в чле
ны партии на партийных пору
чениях.

Партийное бюро и его секре
тарь тов. Романов не уделяли 
серьезного внимания воспита
нию коммунистов на партийных 
поручениях, забывали о том, что, 
выполняя партийные поручения, 
коммунисты растут политически 
и приобретают навыки организа
торской работы.

Партийные организаторы групп 
цеха учета и перекачки нефти 
тов. Фомин и механической ма
стерской тов. Кузин указали, что 
со стороны партбюро не ока
зывалось повседневной помощи 
и отсутствовал систематический 
контроль за выполнением пору
чений. .

— Быть группарторгом —  это 
большое и серьезное поруче
ние для члена партии. Для того, 
чтобы успешно справился с воз-/ 
воженными на него обязанно
стями, мало только tero инициа
тивы и желания, ему необходи- 
ма повседневная и конкретная 
помощь в работе. Его дея
тельность должна находиться 
под неослабным контролем парт
бюро и его секретаря, —  говори
ли они.

Однако партбюро не ока
зывало группарторгам необхо
димой помощи в работе, крайне 
мало интересовалось их деятель
ностью. Это привело к тому, что 
некоторые партийные группы 
работают слабо, не живут полно
кровной жизнью.

На собрании выступил ответ
ственный редактор общепромыс
ловой стенной газеты, член 
КПСС тов. Казаков. Он заявил, 
что партбюро не помогло ему ор
ганизовать деятельность редкол
легии, не вниюало в работу стен
ной газеты.

Все это верно, но к этому сле
дует добавить, что тов. Казаков

НОВЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ 
ТОРГОВЛИ 

И ОБЩЕСТВЕННОГО 
ПИТАНИЯ

В городах и селах страны от- 
и сам к этаму поручению {крываются новые магазины, сто- I 
отнесся несерьезно, не проявил I ловые, чайные, кафе, Тысячи жи- 
инициативы в работе. А случи

В СОВХОЗЕ „БОЛЬШЕВИК“

лось это потому, что партбюро 
не проверяло выполнение пар
тийного поручения тов. Казако
вым. не предъявляло к нему нуж
ной требовательности. Вот поче
му стенгазета на нефтепромысле 
выпускается редко, рабкоровский 
актив у нее крайне малочислен
ный и работы с ним никакой не 
ведется.

Партбюро мало заботится о 
лучшей подготовке партийных 
собраний. Значительная часть 
коммунистов не привлекается к 
подготовке вопросов, выносимых 
на обсуждение партсобраний и 
заседания партбюро. Многие ком
мунисты, вследствие этого, в те
чение года на партсобраниях ни 
разу не выступали.

Всего несколько месяцев тому 
назад кандидатом в члены КПСС 
принят рабочий тов. Иванкин. 
Но партбюро не позаботилось 
вовлечь его в партийную жизнь, 
не давало поручений. Это яви
лось одной из причин того, что

Иванкин не стал посещать 
тийных собраний, стал

пар-

телей города Куйбышева поку
пают продукты в новом бакалей- 
но - гастрономическом магазине, 
созданном в недавно построенном 
доме на Чернореченской улице. 
Это — шестнадцатое торговое 
предприятие, открытое в городе 
с начала года. Оборудуется еще 
ряд магазинов.

Нижние этажи многих зданий, 
возводимых на различных улицах 
Клайпеды, предназначены под 
столовые, магазины, закусочные. 
В районе Рыбацкого порта злвер 
щено строительство кафе. На 
улице Монтес в ближайшее время 
будет открыт универсальный ма
газин. Сооружается большой 
крытый рынок.

Из 43 предприятий торговли, 
созданных в этом году в Белго
родской области, более 30 нахо
дится в сельской местности. Од
новременно ведется широкое 
строительство складских помеще
ний. Наиболее крупные из них 
размещены в Белгороде, Валуй- 
ках, Шебекино.

В Эстонской ССР в нынешнем 
году на строительство и оборудо
вание сельских магазинов, пред
приятий общественного питания, 
складских помещений и овоще-

__  _, . хранилищ предполагается израс-
отрывать--Гходовать около 20 миллионов руб- 

! лей.
ся от парторганизации, нарушать | Крупные магазины промышлен-
партийную дисциплину, недоб-■ ных товаров создает в селах по-
росовестно относиться к работе, требительская кооперация Тад>^-

| кистана. До конца года потребко-
0 крупных недостатках в аги -1 операция республики увеличит 

тационно-массовой работе гово-1 торговую сеть еще на 140 магази- 
рил в двоем выступлении член I нов и лавок. (ТАСС).
КПСС тов. Переверзев.

—  Многие агитаторы, в том 
числе и коммунисты, —  говорил 
он, —  редко проводят беседы, 
читки.
/  А все это происходит потому, 
что партбюро и, в частности, 
лично тов. Романов не контроли
руют работу агитаторов, не тре
буют от них добросовестного от
ношения к данному поручению.
Мало помогали им в работе члены 
бюро и тов. Переверзев, как за
ведующий партийной библиоте
кой.

Такое же положение и с лек
ционной пропагандой. Многие 
члены группы докладчиков с 
лекциями и докладами перед 
трудящимися не выступают, не 
выполняют партийных поруче
ний, а партбюро мирится с этим.

Работа по воспитанию комму
нистов на партийных поручени
ях в парторганизации нефте
промысла № 1 стоит на низком 
уровне. Некоторые коммунисты 
не имеют поручений.

Задача вновь избранного парт
бюро заключается в том, чтобы 
коренным образом улучшить 
воспитание коммунистов на
партийных поручениях и тем ] На поля вышли льнотеребильные 
самым добиться вовлечения всех | машины .

ПОСЛОЙНАЯ ОБРАБОТКА 
ПАРОВ

ГРОДНО. Колхозы и МТС все 
шире внедряют послойную обра
ботку паров: Сельхозартели не
скольких районов уже закончили 
трехкратную культивацию паро
вых полей и приступили к их пе
репашке. Почва была вначале 
обработана отвальными лущиль
никами на глубину 6—8 сантимет
ров, а затем на 9—12. При пере
пашке проводится углубление 
слоя. Чтобы сократить потери 
влаги, после каждой обработки [ 
поля боронуются.  ̂ [

Одновременно с обработкой | 
паров кол1хозы вносят в почву \ 
минеральные и органические удо- \ 
брения. На паровые поля вывезе- | 
но торфа вдвое больше прошло- ! 
годнега Во многих сельхозартелях ' 
производится также известкование
ЙОЧВЫ.

Сев озимых культур будет про
веден в колхозах области по па- 

I ровьгм полтям на площади, превы- 1 
’ тающей 100 тысяч гектаров,—
[ почти наполовину больше, чем 
! в прошлом году.

□
НАЧАЛОСЬ ТЕРЕБЛЕНИЕ 

ЛЬНА
! ГОРЬКИЙ. Колхозы области 

начали массовое теребление льна.

членов и кандидатов в члены 
партии в активную партийную 
работу, повышения самодеятель
ности и боеспособности всей 
парторганизации.

Д. Куриленко.

ПО М АТЕРИАЛАМ  , КРАСНОГО О К Т Я Б Р Я *

„Больше внимания строительству 
культурно-бытовых объектов“

На корреспонденцию рабкоров
ской группы, опубликованную в 
газете «Красный Октябрь» за 15 
июня, сообщаю, что значитель
ные перебои в изготовлении де
ревянных частей здания явились 
следствием отсутствия в КТСУ 
древесины. За последние два ме
сяца в адрес треста № 24 отгру-

Поставка других строительных 
материалов взята под особый 
контроль.

Управляющему трестом 3\6 24 
тов. Мартиросову предложено 
улучшить качество строительных 
работ и продукции производст
венных предприятий, не допус
кать в процессе строительства

жено 10 тысяч кубометров древе-f изменений в проектной до&умен-
сины, что удовлетворит четырех
месячную потребность треста в 
ней.

тации.
И. Миронов,

начальник КТСУ.

Наиболее успешно теребление 
льна идет в Чкаловском районе- 
На отдельных участках лен до
стигает здесь метровой высоты.
В колхозе имени Горького льноте
ребильщик И. Хмелев за три дня 
убрал 40 гектаров. В два раза 
перевыполняет дневное задание 
в колхозе имени Маленкова м а
шинист С. Косарев.

Продукция льноводов Чкалов - 
окого района будет широко пред
ставлена на Всесоюзной сельско
хозяйственной выставке.

□
ВСЕСОЮЗНЫЙ РЕКОРД 

АРМЕЙСКОГО СТРЕЛКА
ЛЕНИНГРАД, 21 июля. (ТАСС). 

В Сосновском лесопарке проходит | 
розыгрыш первенства Вооружен- 
ных Сил СССР по стендовой 1 
стрельбе. Вчера мужчины закончи-1 
ли состязания в стрельбе с* места. 
Победу одержал мастер спорта 
И. Исаев. Он поразил 292 летаю
щие мишени из 300, установив 
новый рекорд Советского Союза. }

Наш^ государство с каждым 
годом все в больших размерах 
вооружает социалистическое 
сельское хозяйство современны
ми . высокопроизводительными 

машинами, прицепными орудия
ми и другой техникой.

Некоторое представление о 
размерах оснащения сельского 
хозяйства совершенными ору

диями показывает механиза
ция всех сельскохозяйственных 
работ в совхозах. Взять, на
пример, Сызранекий совхоз 
«Большевик». Он получил трак
торы «Беларусь», «У-2» с на
весными культиватооами, кар
тофелесажалку «СКГ-4», сеялку 
:СКГ-6», стогометатель, волоку
ши и копнителя - подборщики, 
рассад о - посадочную машину, 
станок для изготовления торфо
перегнойных горшочков.

Чтобы как следует использо
вать эту технику, в совхозе для 
рабочих были организованы 
курсы по ее изучению. Хо
роший результат дает обмен 
опытом в работе. Весной этого 
года машинист совхоза тов. 
Д ру ж и нин б ы л команд яр ов ан 
в совхоз «Кубань», Краснодар
ского края, где сев начался 
раньше, нежели у нас. 
Работники этого совхоза охотно 
'поделил лсь своим опытом, и 
.вот что это дало. Если в прош
лом году в совхозе «Больше®ж» 
на сеялке «СШ-б» дневная вы
работка составляла 9 гектаров 
в день, то после поездки, на се
ве кукурузы, бахчевых и подсол
нечника тов- Дружинин довел вы
работку до 15 и больше гекта
ров и с высоким качест
вом. Овладев передовыми .при
емами работы, тов. Дружинин 
передает свой опыт товарищам 
по работе.

Хорошо освоили новую техни
ку машинисты совхоза тт. 
Рассадин, Шинин, контролер 
тов. Майоров и многие другие.

Работники совхоза хорошо 
отзываются о тракторе «Бе
ларусь». Он очень удобен в 
эксплуатации. Его использова
ли на посадке овощных куль
тур, лесозащитной полосы, ягод
ников и на севе зерновых.

Благодаря механизации наи
более трудоемких процессов, по
требность в рабочей силе в ны
нешнем году, по сравнению с 
1951—1952 гг-, в совхозе сокра
тилась более, чем наполов дну.

В нынешнем году сев зерно
вых культур — ячменя, овса, 
проса в совхозе был проведен 
в установленные сроки и на вы
соком агротехническом уровне. 
В сжатые сроки была законче
на посадка овощных культур.

, Рассадные культуры посажены 
квадратным способом.

Наличие богатой техники поз
волило быстро и в плановые 
сроки провести уход за посева
ми.

Хорошо помогли совхозу в 
прополке различных культур 
студенты педагогического ин
ститута и учащиеся школьного 
и дошкольного педагогических 
училищ.

16 июля в совхозе началась 
уборка урожая ячменя и овощей.

В прошлом году коллектив 
совхоза передал торгующим 
организациям более девяти ты
сяч центнеров разных овощей.
В нынешнем году предпола
гается отправить их в магазины 
города еще больше-

Большие средства отпуска
ются совхозу на производствен
ное и бытовое строительство.
В прошлом году были построе
ны водопровод, один двухквар
тирный жилой дом, капиталь
но отремонтированы общежи
тие, школа, магазин. В нынеш
нем году на строительство и ка
питальный ремонт совхозом бу
дет израсходовано 855 тысяч 
рублей. Сейчас здесь строятся 

•гараж, силосные траншеи на 700 
тонн, расширяется водопровод" 
на я линия для производствен
ных и бытовых нужд, Намечен :> 
сдать в эксплуатацию пять 
двухквартирных домов. Закан
чивается ремонт медицинского 
пункта и общежития.

Коллектив совхоза прилагает 
все усилия' к тому, чтобы во
время выполнить все сельско
хозяйственные работы и тем 
©нести достоинай вклад в дело 
успешного выполнения поста
новления июньского Пленума 
Центрального Комитета КПСС.

НА СНИМКЕ: (вверху) 
комбайновая уборка ячменя; 
внизу — работницы совхоза 
тт. Антонова (слева) и Кут- 
наева удаляют сельскохозяйст

венных вредителей с фрукто
вого дерева.

Текст и фото Н* Киденко.

Новые  книги
Сызранским отделением Кни

готорга получены следующие но
вые книги:

В. В. Иванов «Генеалогиче
ская классификация языков и 
понятие языкового родства». Из
дательство Московского универ
ситета. 1954 г. Цена 95 кон.

П. С. Кузнецов. «Морфологи
ческая классификация языков».

Издательство Московского уни
верситета. 1954 год. Цена 55 
коп.

Т. И. Ойзерман. «Католиче
ская философия империалистиче
ской реакции». Издательство 
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готорга.



24 июля 1954 г., N° 145. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 3.

П и с ь м а  с Б а т р  а к с к о г о  у з л а

НА ПЕРЕДОВОМ ПРЕДПРИЯТИИ
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Добрая слава идет на Батрак- 
кском узле о коллективе вагонного 
депо. Встав на трудовую вахту в 
честь Дня железнодорожника, ва
гонники держат первенство в со
циалистическом соревновании 
коллективов предприятий узла 
за дальнейший подъем произво
дительности труда и снижение ] 
себестоимости. !

В'от уже три месяца коллектив • 
депо держит переходящее красное 
.знамя исполкома Сызранского 
городского Совета депутатов тру
дящихся и горкома КПСС.

Из месяца в месяц в депо ра
стет производительность труда. 
Если на 1 февраля она составля
ла 174 процента к плановой, то 

;:на 1 июля возросла до 182 про
центов. В соответствии с этим 
имеется и рост выработки про
дукции на одного рабочего {в 
рублях) на 9,4 процента к пла- 

' ну. Выпуск валовой продукции в 
-апреле составил 132 процента 
к плану, в мае — 137, в июне—  
138. За полугодие коллектив де
по дал сверхплановой продукции 
на 300 тысяч рублей.

,В производство внедряется 
новое, передовое

Инженерно - технические ра
ботники и руководители депо 
при активном участии рабо
чих, разработали организа
ционно - технические мероприяч 
тия, направленные на использо
вание внутренних резервов пред

приятия и применение передо
вой технологии. Осуществление 

.-этих мероприятий позволяет до
биваться ритмичной работы, уве

личения выпуска валовой про
дукции на тех же производст
венных площадях и снижения по
терь рабочего времени.

Для облегчения трудоемких 
работ и улучшения качества вы
пускаемых деталей и ремонта 
вагонов, в текущем году внедрено 
в производство 61 приспособле
ние, предложенное инженерами, 
техниками и рядовыми ремонт
никами. Среди них— пневмати
ческое приспособление для при- 

«тирки колец магистрального 
поршня, тележка для транспорти
ровки автосцепки, форсунка для 
правки буферных брусьев и 

’ другие.
За полугодие в депо внедрено

14 рационализаторских предло
жений. Ценные предложения 
внесли бригадир заготовитель
ного цеха тов. Г1. В. Яценко и 
инструктор по электрогазосварке 
П. Т. Князев. По предваритель
ным данным от этих рационали
заторских предложений годовая 
-экономия составит более 3000 
рублей.

В результате внедрения все
возможных приспособлений, ма
лой механизации, рационализа
торских предложений и расчет

но-технических норм, потери р а - , 
бочего времени, по сравнению с
1953 годом, снижены на 9,4 про
цента, суточный график ремонта 
вагонов выполняется с опереже
нием. Среднесуточный остаток 
неисправных вагонов в среднем 
за полугодие ниже нормы на 20 
процентов-

Работники пункта техническо
го осмотра вагонов широко при
меняют прогрессивный метод 
обработки поездов лауреата 
Сталинской премии Щебликина. 
Совершенствуя работу, вагонники 
улучшили связь с парком стан
ции, установив для этого радио
связь и свою телефонную стан
цию. По методу тов. Щебликина 
обрабатывается до 72 процентов 
поездов, благодаря чему время на 
обработку поезда сокращено про
тив нормы на 7 минут.

Повысилось качество ремонта 
вагонов и выпуск запасных дета
лей. Большая часть продукции 
выпускается с отличным каче
ством.

Коллектив добивается значи
тельной экономии государствен
ных средств. За шесть месяцев 
экономия возросла до 453,5 ты
сячи рублей, в том числе за счет 
бережного расходования материа
лов —  270 тысяч рублей.

Особенно по-хозяйски относятся 
к использованию внутренних ре
зервов коллективы заготовитель
ного и литейного цехов. Первый 
из них реставрировал запасных 
деталей к вагонам на 930 тысяч 
рублей. Литейный цех исполь
зовал на изготовление тормозных 
колодок 200 тонн чугунного лома.

Все это дало возможность сни
зить себестоимость выпускаемой 
продукции на 4,5 процента.

По ним равняются

В коллективе вагонного депо 
выросли замечательные люди, 
отдающие все свои силы на 
дальнейший подъем работы тран
спорта.

Литейщик коммунист тов. 
Ануфриев выполняет не менее 
двух норм в смену. Июльское за
дание он выполнил на 268 про
центов. Не отстают от него тт. 
Коклюхин, Усынин, Пуговкина. 
Только, за июнь цех дал 10 тонн 
чугунного литья сверх плана.

На текущем ремонте вагонов 
работает слесарем комсомолец 
Петр Тихонов. За шесть месяцев 
он уже выполнил годовое зада
ние.

Бригада комсомольца Юрия 
Керженцева на ремонте воздухо
распределителей применяет по
точно - узловой метод работы. 
Это намного повысило производи
тельность труда ремонтников. 
Бригада вот уже несколько меся
цев дает сверх плана 60— 70 хо
рошо отремонтированных возду

хораспределителей. Свой план в 
июне автоконтрольный пункт 
выполнил на 117 процентов. Ему 
присуждено первое место в сорев
новании цехов депо.

Ценную инициативу проявили 
работники пункта технического 
осмотра, начав соревнование за 
100-процентное включение ав
тотормозов. Осмотрщики - авто
матчики тт. Узилов, Симонов, 
Порецков и другие активно взя1 
лись за выполнение взятых обя
зательств. Свыше 50 процентов 
обработанных ими за июнь поез
дов отправлены с нулевой утеч
кой в магистралях и стопроцент
ным включением автотормозов.

В цехах депо славятся своим 
самоотверженным трудом слесари
A. Д. Григоров, Н. М. Сироткин, 
кузнец Н. Ф. Колотилкин, токарь
B. С. Скирдов и многие другие 
передовики.

Неиспользованные 
резервы

Рабочий коллектив депо, как и 
все советские труженики, не 
успокаивается на достигну
тых успехах. Они изыскивают 
новые, неиспользованные резер
вы, способствующие дальнейшему 
подъему работы предприятия.

Первое, на что указывают пе
редовые рабочие, —  это на сла
бую борьбу за трудовую и произ-1 
водственную дисциплину. Случаи 
нарушений правил технической 
эксплуатации и инструкций, 
прогулы в депо не уменьшаются.'

Низкая трудовая производст
венная дисциплина среди от
дельных работников депо отрица
тельно сказывается на выполне
нии производственных заданий и 
качестве работы. Только по это
му систематически не выполняет
ся план подготовки цистерн под 
налив и допускается брак в ра
боте.

Грубый брак в работе допу
скают и некоторые работники 
пункта технического осмотра. 
Только за одну смену 29 июня из- 
за халатности осмотрщиков-авто- 
матчиков Хохлова и Шевякова 
было сорвано с графика 4 поезда. 
То же самое повторилось 30 ию
ня в другую смену.

По причине брака, допущенно
го при осмотре вагонов в парках 
отправления, в текущем году бы
ло 74 случая отцепки вагонов в 
пути, 43 случая срывов поездов 
с графика, много фактов повтор
ного ремонта вагонов в депо и 
т. д. В дело неудовлетворительное 
техническое состояние станоч
ного оборудования цехов. Устра
нив эти и некоторые другие не
достатки, коллектив вагонного 
депо может добиться новых успе
хов в социалистическом соревно
вании за досрочное выполнение 
плана 1954 года.

С. Варламов,
редактор многотиражной 

газеты «Сталинец».

Заявление В. М. Молотова
на заключительном заседании Женевского 

совещания министров иностранных дел 
21 июля 1954 года

Господин председатель, госпо
да ¡министры,

Женевское совещание ¡минист
ров иностранных дел, созванное 
в соответствии с решением Бер
линского совещания для рассмот
рения корейского и индонкитай- 
ского вопросов, завершило свою 
работу, продолжавшуюся почти 
три месяца.

В результате усилий участни
ков совещания, основная цель 
Женевского совещания достигнута: 
задача восстановления мира в 
Индо-Китае успешно решена. При
нятые на совещании соглашения, 
основанные на признании нацио
нальных прав народов Индо-Ки
тая и учитывающие интересы 
Франции, нельзя рассматривать 
иначе, как серьезную победу сил 
■мира, как крупный шаг на пути 
к ослаблению напряженности в 
м еж дун а ро д н ы х о т н ошен ля х.

Подписаны соглашения о прек
ращении военных действий во 
Вьетнаме, Лаосе и Камбодже.
Эти соглашения кладут конец 
кр о в о п рол и ти ю, п р о д о л ж а в ше - 
муся в течение восьми лет, и зна
менуют ¡важный успех нацио- 
нально-оавободлтельной борьбы 
народов Индо-Китая. Теперь перед 
ними открываются новые воз
можности экономического и куль
турного подъема в условиях ми
ра. Эти соглашения создают ос
нову для развития дружественных 
отношений между Французской 
республикой и государствами Ин
до-Китая. Участники настоящего 
совещания имеют полное осйова- 
ние выразить свое удовлетворе
ние достигнутыми соглашениями.

Нельзя не отметить, что согла
шение о восстановлен ы  мира у о 
Вьетнаме имеет ос>}ое значение.
Этим соглашением дается между
народное признание национально- 
освободительной борьбы, ее вели
ких жертв и героизма. Вместе с 
тем, этим соглашением, устанав
ливающим временную демарка
ционную черту между северной и 
южной частями Вьетнама, ставят
ся новые важнейшие задачи: ско
рейшее осуществление национа
льного объединения а  условиях 
мира и в соответствии с нацио
нальными интересами всего вьет
намского народа.

Подписанные сегодня соглаше
ния имеют важное значение для 
народов Азии, где потушен еще 
один очаг войны. Они, вместе с 
тем, являются новым крупным 
шагом на пути укрепления мира 
и развития международного сот
рудничества.

Почти три месяца продолжалось 
Женезское совещание. Сегодня мы 
знаем, чего оно достигло и чего не 
смогло достигнуть. В связи с 
этим следует напомнить, что ко
рейский вопрос еще ждет своего 
решения в интересах националь
ного объединения Кореи.

Само рассмотрение индо-ки
тайского вопроса на этом сове
щании прошло через два этапа.
Все помнят те трудности, с кото
рыми оно встретилось на первом 
этапе. Однако, эти трудности бы
ли преодолены. Нельзя недооце-

Показывает пример в труде
В трудовой книжке Михаила 

"Николаевича Ярцева видна, как 
в зеркале, его работа на заво
де. Руководство цеха и завода 
много раз объявляло ему благо
дарности за успехи в работе:.'

С первых дней работы тов. Яр
цев показывает пример дисципли
ны и организованности в работе.

Коллектив завода трудился 
над выполнением задания партии 
и правительства по выпуску са
моходных комбайнов. В беседе с 
начальником цеха и секретарем 
цеховой партийной организации 
тов. Ярцев попросил поставить 
его на самый -ответственный уча
сток работы.

Так и было сделано. Ярцеву 
поручили изготовление пальце
вого бруса комбайна. Почти с пер
вых же дней работы он стал пе-

ревыполнятъ норму, выпускать 
продукцию отличного качества.

—  Хорошо работает Михаил 
Николаевич, —  говорят про него 
в цехе.

Тов. Ярцев свой труд органи
зует так, что ни одна минута ра
бочего времени не пропадает да
ром. Инструмент у него всегда 
находится в образцовом состоя
нии, все детали под рукой.

Некоторые наши товарищи 
стараются работать так, чтобы 
скорее выполнить задание. Но 
как говорит пословица, поспе
шишь —  людей насмешишь, 
так как в спешке можно допу
стить брак.

Другой стиль работы у тов. 
Ярцева. Прежде, чем приступить 
к выполнению задания,- он вни
мательно изучает чертежи,

нить того вклада в преодоление
этих трудностей, который был 
внесен в ходе совещания как де
легацией Демократической Рес
публики Вьетнам, так ¡л делега
цией Франции. Тот факт, что пе
реговоры дали возможность до
стичь лучшего взаимопонимания 
и что здесь была проявлена доб
рая воля обеими заинтересован
ными сторонами, имел важней
шее значение.

В ходе работы совещания его 
участники нашли возможности 
сблизить свои позиции, пойти друг 
другу навстречу и, тем самым, сде
лать переговоры плодотворными. 
Если делегацля Соединенных 
Штатов все же не вполне присое
динилась во всей этой сложной 
работе к остальным участникам 
совещания и заняла особую по
зицию, то об этом мы все знаем-

С другой стороны, Женевское 
совещание показало то большое 
положительное значение, которое 
имеет участие Китайской На
родной Республики в разрешении 
назревших международных проб
лем. Ход дел на настоящем сове
щании показал, что искусствен
ные преграды на пути участия 
Китая в разрешении международ
ных проблем, которые все еще 
выдвигаются со стороны агрессив
ных кругов некоторых государств* 
сметаются самой жизнью.

Женевское совещание показало, 
"что путь переговоров между заин
тересованными государствами мо
жет дать при определенных усло
виях тайне результаты, которые 
отвечают интересам народов, • ин
тересам укрепления всеобщего 
мира. Результаты Женевского со
вещания подтвердили правиль
ность принципа, отстаиваемого во 
всей внешней политике Советско
го Союза, что нет таких спорных 
вопросов в современных между
народных отношениях, которые 
нельзя было бы разрешить путем 
переговоров и соглашений, нап
равленных ,на укрепление мира- 
И это найдет везде свое призна
ние.

Сегодня весь мир облетит весть 
о достигнутых на Женевском со
вещании соглашениях. Успех, до
стигнутый Женевским совещанием, 
отвечает интересам всех миролю
бивых народов, интересам мира 
и свободы народов.

Позвольте выразить уверен
ность, что эти соглашения и важ
ные результаты работ Женевско
го совещания укрепят волю наро
дов к дальнейшему уменьшению 
напряженности в международных 
отношениях, к дальнейшему ук
реплению мира-

В заключение В. М. Молотов 
выразил свою благодарность за 
оказанное Женевскому совещанию 
радушное гостеприимство прави
тельству Швейцарии, руководя
щим лицам и властям Женевы и 
особую признательность швей
царскому народу.

Кроме того, В. 'М. Молотов 
выразил благодарность предсе
дательствующему А. Идену га 
отметлл его выдающуюся роль в 
ходе всего Женевского совеща
ния.

разберется в технологическом 
процессе, подготавливает все не
обходимое, и только после этого 
берется за дело. В результате у 
него всегда работа спорится. Еже
дневно он выполняет по две—  
две с половиной нормы.

Сейчас тов. Ярцев работает на 
сборке редуктора нижней пита-| 
ющей 'части аппарата силосоубо-1 
рочного комбайна. На новом из
делии он также вырабатывает | 
больше двух норм за смену.

Коммунист тов. Ярцев, пока
зывая пример в труде, в то же | 
время является агитатором. Ча
сто можно видеть, как он сидит 
в кругу рабочих и беседует с 
ними или читает им газеты.

А. Сапронов,
мастер участка 

комбайнового завода.

ВОЗВРАЩЕНИЕ В. М. МОЛОТОВА ИЗ ЖЕНЕВЫ В МОСКВУ
22 июля первый заместитель ( по окончании Женевского совеща-

Д е Г Г м ^ С З ™ !  ™  И »»с,р»н,ш  Де».
возвратился в Москву из Женевы, [ (ТАСС).

Политика „с позиции силы“ потерпела поражение
ЗАЯВЛЕНИЕ АВСТРИЙСКОГО СОВЕТА СТОРОННИКОВ МИРА

ваемая политика «с позиции силы»В связи с заключением переми
рия в Индо-Китае Австрийский 
совет сторонников мира опублико>- 
вал заявление, в котором, в част
ности, говорится:

«Стремление к миру людей всех 
стран одержало новую великую 
победу. Поэтому сейчас великой 
радостью охвачены не только на
роды Франции и Вьетнама, но и 
народы всего мира. Австрийский 
совет сторонников мира и все 
миролюбивые австрийцы от всего 
сердца приветствуют этот решаю
щий шаг к обеспечению мира.

Успех переговоров в Женеве 
вновь показывает, что так назы-

потерпела поражение, что все-меж
дународные спорные вопросы мо
гут быть разрешены путем перего
воров и мирных соглашений...

...Заключение соглашения в 
Женеве — великая победа сотен 
миллионов простых лк}дей, стре
мящихся к миру. Это соглашение 
придает всем друзьям мира в 
Австрии новые силы в борьбе за 
мирнее взаимопонимание в Евро
пе, ибо только такое взаимопони
мание может обеспечить без
опасность и независимость нашей 
страны».
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ЖЕНЕВСКОЕ СОВЕЩАНИЕ МИНИСТРОВ ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ 
ЗАКОНЧИЛО СВОЮ РАБОТУ

ЖЕНЕЙА, 21 июля. (Спец 
корр. ТАСС). Сегодня, в пят- 
надцать часов по местному време
ни, во Дворце наций открылось 
заключительное пленарное засе
дание Женевского совещания Ми
нистров Иностранных Дел. На 
заседании присутствуют главы де
вяти делегаций, принимавших 
участие в обсуждении второго 
пункта повестки дня совещания— 
вопроса о восстановлении ¡мира в 
Индо-Китае, а также члены де
легаций, советники и эксперты. 
На заседании председательствует 
А. Иден.

После того, как выступивший 
первым представитель баодаев- 
ской делегации сделал ряд ого
ворок к подписанному сегодня 
представителями главных коман
дований Народной армии Вьетна
ма и вооруженных сил Француз
ского союза в Индо-Китае согла
шению о прекращении военных 
действий во Вьетнаме, взял слово 
председательствующий А. Иден.

Иден указал, что участниками 
совещания было достигнуто сог
лашение по ряду документов. Он 
перечислил эти документы. Это— 
соглашение о перемирии во Вьет- | 
наме; соглашение о перемирии в 
Лаосе; соглашение о перемирии 
в Камбодже; заявление Камбод
жи о всеобщих выборах и включе
нии всех граждан в национальное 
сообщество; заявление Камбоджи
о военном статуте страны; заявле
ние Лаоса о всеобщих выборах, 
включении всех граждан в нацио
нальное сообщество и личных 
гарантиях в провинциях Фонг 
Сали и Сам Неуа; заявление Лао
са о военном статуте страны; за
явление Франции о соблюдения 
независимости трех индо-китай
ских государств; заявление Фран
ции о выводе своих войск из трех 
государств Индо-Китая.

Наконец, сказал Иден, имеется 
проект заключ л тел ьн ой де кл а р а - 
ции Женевского совещания от 20 
июля 1954 года по вопросу о вос
становлении мира в Индо-Китае, 
которая от имени участников со
вещания принимает к сведению 
указанные документы.

Иден в качестве председатель
ствующего предложил всем участ
никам совещания высказать свое 
мнение в отношении заключитель
ной декларации Женевского сове
щания.

Вслед за тем главы делегаций 
Франции, Демократической рес
публики Вьетнам, Китайской Н а
родной Республики, Соединенного 
королевства, Советского Союза и 
других делегаций сделали заявле
ние о своем присоединении к за
ключительной декларации Женев
ского совещания. При этом .пред
ставителя Камбоджи и баодаев- 
ского правительства сделали не
которые оговорки л дополнения.

По этому поводу председатель
ствующий А. Иден указал, что

представлена совещанию, ¡л ог
ласил одностороннюю декларацию 
делегации США о ее позиции в 
этом вопросе. В этой декларации 
говорится, что правительство 
США принимает к сведению со
глашения о прекращении военных 
действий во Вьетнаме, Лаосе и 
Камбодже, а также первые две
надцать пунктов заключительной 
декларации совещания. В своей 
декларации правительство США 
заявляет, что оно будет воздержи
ваться от угрозы силой и от при
менения сил с целью помешать 
осуществлению упомянутых пунк
тов декларации.

По предложению председатель
ствующего Идена совещание 
приняло к сведению заявление, 
сделанное представ ттелем Сое
диненных Штатов.

Затем совещание приняло ре
шение о том, чтобы оба его пред
седателя В. М. Молотов и 
А. Иден по окончании совещания 
направили правительствам Индии, 
Польши и Канады телеграфный 
запрос о том, согласны лл они 
взять на себя задачу осуществле
ния контроля над соблюдением 
соглашений о прекращении воен- 

I ных действий в Индо-Китае в ка
честве членов нейтральной комис
сии по наблюдению. Затем Иден 
в качестве председательствующе
го выступил с кратким заключи
тельным словом. Он указал, что 
по целому ряду причлн работа 
совещания была длительной и I 
сложной. Однако сотрудничество, 
проявленное всеми делегациямй и 
двум^в председателями совеща
ния, дало возможность преодо
леть многие затруднения. Без та
кого сотрудничества, отметлл 
Иден, совещание не могло бы 
добиться успеха в выполнении 
своих задач.

Иден заявил далее, что заклю
ченные соглашения не могли \ 
быть совершенно удовлетворитель-1 
ными для всех, но они дали | 
возможность положить конец вой
не, длившейся восемь лет и при
несшей страдания и тяжелые ис 
пытания миллионам людей. Эти 
соглашения уменьшили междуна 
родную напряженность, которая 
создавала угрозу миру во всем 
мире. Иден добавил, что соглаше
ния о прекращен ли военных дей
ствий являются самыми лучшими 
соглашениями, которые могли 
быть достигнуты. Все теперь бу
дет зависеть от того, как будут 
соблюдаться и применяться эти 
соглашения. Иден указал, что 
достижению таких результатов 
стоило посвятить многие недели 
труда.

Затем с заявлением, выслушан
ным участниками совещания! с 
глубоким вниманием, выступил 
глава делегации СССР В. М. Мо
лотов. Он -указал, что в резуль
тате усилий участников совеща
ния основная цель Женевского

текст заключительной декларации I совещания достигнута: задача 
Женевского совещания был уже \ восстановления мира в Индо-Ки- 
окончательно отредактирован, и . тае успешно решена. Принятые на
предложил принять к сведению 
сделанные на заседании оговорки. 
Это предложен! ле председатель
ствующего не встретило возраже
ний.

Представитель США У. Б. Смит 
заявил, что правительство США 
не согласно присоединиться к за
ключительной декларации сове
щания в той форме, в какой она

совещании соглашения, основан
ные на признании национальных 
прав народов Индо-К л та я и учи
тывающие интересы Франции, 
нельзя рассматривать иначе, как 
серьезную победу сил мира, как 
крупный шаг на пути к ослабле
нию напряженности в междуна
родных отношениях.

Глава советской делегации вы

разил уверенность в том, что эти 
соглашения и важные результаты 
работы Женевского совещания 
укрепят волю и стремления на
родов к дальнейшему укреплению 
мира.

Затем выступил с заявлением 
глава делегации ДРВ Фам Ван 
Донг. Он сказал, что соглашения, 
достигнутые на совещанил и по
ложившие конец военным дейст
виям в Индо-Китае, являются 
большой победой народов Демо
кратической Республик.* Вьетнам, 
народов Индо-Китая, народа 
Франции, народов Азии, большой 
победой народов и людей, стре: 
мящихся к миру. Это—великая 
победа мира.

Глава делегации Китайской 
Народной Республики Чжоу Энь- 
лай в своем заявлении обрлсовал 
значение достигнутых участника
ми Женевского совещания согла
шений пог индо-китайскому вопро
су и отметлл что они принесут 
мир народам Индо-Китая и Фран
ции и будут способствовать даль
нейшему ослаблению между
народной напряженности в Азии 
и во всем мире. «Прекращенле 
военных действий в Индо-Китае, 
—сказал Чжоу Энь-лай,—вскоре 
будет осуществлено, и долго
жданный мир будет восстановлен. 
Как и в Корее, мир вновь побе
дил войну. Будем же с еще боль
шей верой продолжать усилия 
для сохранения и укрепления ми
ра во всем мире».

Представитель Лаоса в своем 
выступлении отметил удовлетво
рение его делегации работой, про
деланной совещанием. Он сказал, 
что, как показал опыт Женевско
го совещания, международные 
конференции • могут привести к 
взаимному пониманию, если про
является дух примирения.

В в ыст уплен и и п р е д ст авит е л я 
Камбоджи также было подчерк
нуто важное значение работы Ж е
невского совещания для дела мира.

Глава делегации Франции Мен
дес-Франс указал, что француз
ская делегация участвовала в ра
боте совещания в том духе, кото
рый был обрисован в выступле
ниях обоих председателей сове
щания.

Берлинское совещание, сказал 
Мендес-Франс, поручлло нам труд
ную задачу восстановления мира 
в Индо-Китае. Теперь мы выпол
нили эту задачу. Это оказалось; 
возможным потому, что в течение 
всех переговоров был проявлен 
дух, без которого невозможно ни
какое соглашение,— дух компро
мисса. Он указал, что мир, кото
рый теперь восстановлен, не яв
ляется совершенным и что нужно 
этот мир постоянно создавать. Мир т 
будет укрепляться ежедневно, ес- | 
ли тот дух согласия, который был I 
проявлен на совещании, будет I 
дополнен и укреплен и если он 
будет обеспечен на деле.

Мендес-Франс выразил в зак
лючение надежду на то, что ре
зультаты достигнутого мира 
распространятся далеко за пре
делы Индо-Китая и приведут к 
желанной цели, в которой нуж
даются все народы всего мира.

Председател ьствующи й объяв
ляет совещание закрытым.

Женевское совещание Мини
стров Иностранных Дел, продол
жавшееся почти три месяца, за
кончило свою работу.

Торжественное заседание в Варшаве, 
посвященное десятилетию 

Народной Польши
ВАРШАВА, 22 июля. (ТАСС). 

Народная Польша торжественно и 
радостно празднует свое десятиле
тие. Города и села в праздничном 
убранстве. Нарядно выглядит сто
лица республики — возрожденная 
Варшава. Тысячи транспарантов 
рассказывают об исторических до
стижениях свободного польского 
народа в борьбе за преобразова
ние страны, за строительство со
циализма.

Вчера в Варшаве в Государст
венном польском театре состоя
лось торжественное заседание, по
священное десятилетию Народной 
Польши.

Бурными овациями встретили 
собравшиеся появление за столом 
президиума члена Президиума 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Сою
за, первого Заместителя Предсе
дателя Совета Министров СССР, 
Маршала Советского Союза Н. А. 
Булганина, первого секретаря 
Центрального Комитета Польской 
объединенной рабочей партии Бо
леслава Берута, председателя Го
сударственного Совета Польской 
Народной Республики Александра 
Завадского, председателя Совета 
Министров Юзефа Циранкевича, 
маршала Польши К. Рокоссовско
го, членов Политбюро ЦК Поль
ской объединенной рабочей пар
тии, членов Государственного Со
вета и правительства.

На заседании присутствовали 
также чрезвычайный и полномоч
ный посол СССР в Польше Н. А. 
Михайлов, а также главы по
сольств и миссий ряда стран, 
аккредитованные в Варшаве.

Заседание открыл председа
тель Государственного Совета 
Александр Завадский. Он горячо 
приветствовал прибывшего в 
Польшу на праздничные торжест
ва члена Президиума ЦК КПСС 
первого Заместителя Председате
ля Совета Министров Союза ССР 
Маршала Советского Союза 
Н. А. Булганина. В лице товарища 
Булганина, сказал А. Завадский, 
наш народ, наша партия и наше 
правительство принимают у себя 
старого, испытанного и сердечного 
друга. А. Завадский отметил, что 
польский народ празднует десяти
летие народно - демократической

власти в обстановке дальнейшего > 
развития и укрепления великой' 
польско-советской дружбы, а так
же сердечной дружбы и сотрудни- 
чес!ва с братскими странами на
родной демократии во имя великой- 
идеи мира и безопасности наро
дов, во имя развития между народа 
ного сотрудничества.

С докладом о десятой годовщине- 
создания Польской Народной Рес- 
публики выступил первый секре
тарь ЦК Польской объединенной 
рабочей партии Болеслав Берут, 
тепло встреченный присутствую
щими. Доклад Болеслава Берута 
неоднократно прерывался бурны
ми аплодисментами.

Затем слово было предоставле
но члену Президиума Центрально-" 
го Комитета КПСС, первому За
местителю Председателя Совета* 
Министров СССР, Маршалу Со-~ 
ветского Союза Н. А. Булганину.

Стоя, бурными аплодисментами^ 
приветствовали собравшиеся появ
ление на трибуне Н. А. Булгани-- 
на. Приветственная речь Н. А. 
Булганина много раз прерывалась* 
овациями в честь Коммунистиче
ской партии Советского Союза из 
Советского правительства, в честь* 
советского народа и крепнущей с 
каждым днем дружбы между со
ветским и польским народами.

Затем председательствующий * 
А. Завадский оглашает приветст
венную телеграмму Центрального 
Комитета Польской объединенной^ 
рабочей партии и Совета Минист
ров Польской Народной Респуб
лики Центральному Комитету“ 
Коммунистической партии Совет
ского Союза и Совету Министров- 
Союза ССР. Присутствующие" 
бурными, продолжительными ап
лодисментами встретили текст 
приветственной телеграммы.

А. Завадский объявляет торже-* 
ственное заседание закрытым. 
Все встают и исполняют партий-- 
ный глмн «Интернационал».

После торжественной части со~- 
стоялся большой концерт, в кото
ром приняли участие артисты вар
шавских театров, а также арти
сты прибывшего на гастроли в* 
Польшу Государственного ордена* 
Ленина Академического Малого* 
театра.

Пловучий вокзал на летней пристани
пристани < В помещениях пловучего вокза--На летней стоянке 

Сызрань отсутствовали береговые 
помещения для пассажиров.

Управление Волжского пароход
ства выделило для пристани хоро
шо благоустроенный пловучий вок
зал, который сейчас установлен на 
пристанском причале.

ла разместятся залы ожидания,- 
комната матери и ребенка, меди
цинский пункт, почта, билетные1 
кассы, камера хранения багажа й- 
другие служебные помещения.

М. Иванов.

РАСПРАВА С ГВАТЕМАЛЬСКИМИ ПРОФСОЮЗАМИ
НЬЮ - ЙОРК. (ТАСС). Как 

следует из сообщения коррес
пондента агентства Ассошиэйтед 
Пресс из Гватемалы, лица, на
зывающие себя «профсоюзными 
лидерами», после двухдневного 
совещания с представителями Аме
риканской федерации труда и 
Конгресса производственных проф

союзов, прибывшими из США, 
одобрили правительственный дек
рет, который объявляет незакон
ными руководящие профсоюзные 
органы Гватемалы и предусматри
вает создание «временного комите
та», который должен будет про
вести «реорганизацию» профсою
зов.

ПАДЕНИЕ КУРСА АКЦИЙ НА НЬЮ-ЙОРКСКОЙ БИРЖЕ
ЛОНДОН. (ТАСС). По сооб- и вчера достигло наибольших раз-

щению корреспондента агентства 
Рейтер из Нью-Йорка, падение 
курса акций на Уолл-стрите, на
чавшееся 19 июля, продолжается

меров. Особенно сильно упал

Пхеньян! 
восстанавливается

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Восстанав- 
ливающие Пхеньян студенты, слу
жащие, воины Корейской Народ
ной армии план работ выполнили 
за 45 Дней на 210 процентов.

Облик города-героя меняется с 
каждым днем. Растут многоэтаж
ные здания школ, учреждений, 
общежитий, гостиницы, проклады
ваются широкие улицы. Успешно

Книжные базары
Сызранское отделение Книго- . 25 июля книжный базар состой

торга 24 июля организует книж- площадке скве д
ныи базар на площади у клуба ) у р ^  ^
гидротурбинного завода. ца пионеров.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

ЛЕТНИЙ ДРАМТЕАТР
24 июля 

«ИСТОРИЯ ОДНОЙ 
ЛЮБВИ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Днем:
«ЗАСТАВА В ГОРАХ» 

Вечером:
«ОГНЕННЫЙ МОСТ» 

«Звезда»
«ОБ ЭТОМ ЗАБЫВАТЬ 

НЕЛЬЗЯ» 
«Родина» 

«ПОЭМА О ЛЮБВИ»

ЗВЕРИНЕЦ
(против Центрального рын
ка) открыт ежедневно с 9- ча
сов утра до 9 часов вечера.

Демонстрируются звери и 
птицы разных ^стран: лев, тиг- 
ро-лев, медведи, волки, раз
личные обезьяны, удав, кро
кодил, птицы, олени, белый 
медведь и много других зве
рей и птиц.

Кормление зверей в 7 часов 
вечера.

( 10- 8).

курс акций авиационных компа- 1 продвигается строительство стади- 
ний. ■ онов и скверов.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
срочно требуются на постоян

ную работу: 
официантки, кухонные рабочие, 

грузчики, уборщицы, 
лоточницы.

( 3 -3 ) .

Сызранскому комбайновому 
заводу требуются на посто
янную работу: электросвар

щики, токари, фрезеровщики, 
шлифовщики, слесари, ре

вольверщики, строгальщики, 
грузчики, а также по этим 

специальностям ученики,
( 10- 6).
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